

COBROS DIGITALES
A FINALES DE SEPTIEMBRE INICIARÁ OPERACIONES
LA PLATAFORMA **CoDi**; BUSCA MAYOR INCLUSIÓN.

SISTEMAS DE PAGOS

CoDi comienza a operar en septiembre, afirma Díaz de León

La plataforma será accesible a toda la población e impulsará la inclusión financiera

JASSIEL VALDELAMAR
jvaldeiamar@elfinanciero.com.mx

El gobernador del Banco de México, Alejandro Díaz de León, aseguró que la plataforma de Cobros Digitales (CoDi) es una realidad e iniciará operaciones a finales de septiembre, con el objetivo de promover una mayor inclusión financiera.

Durante el Seminario ‘Sistemas de Pago y Nuevas Tecnologías’, con motivo de la celebración del vigésimo quinto aniversario de la autonomía del Banco de México, Díaz de León afirmó que el banco central y varias instituciones están probando CoDi con cuentas y recursos financieros reales para ajustar los detalles finales del proyecto.

“Se están realizando rigurosas

pruebas piloto en tres ciudades (Tulancingo, La Paz y Progreso) junto con una campaña de comunicación presencial en dichas ciudades, previo a su lanzamiento a nivel nacional a fines de septiembre”, indicó.

Banco de México, dijo, debe promover que los usuarios alcancen los mayores beneficios, con servicios financieros de calidad, en términos y condiciones adecuadas y con amplia cobertura. “El reto consiste en convertir a CoDi en una realidad de pagos de amplio uso, accesible para todos los mexicanos y en una plataforma tecnológica que promueve una mayor inclusión financiera y mayores oportunidades de desarrollo para la población”, agregó.

HABRÍA SANCIONES POR CASO PROSA

En el mismo evento, Díaz de León dijo que hay una investigación en curso para determinar si hubo incumplimientos a las disposiciones por la falla en la cámara de compensación Prosa, y de ser así habría

una sanción.

“Cuando se termine esa investigación, se hará un recuento de los mismos y se procederá, se abrirá en su caso un expediente que apuntará hacia las sanciones”, mencionó.

Un caso de esa naturaleza, donde millones de clientes fueron afectados, requiere una investigación en donde se necesita identificar cuáles son los acontecimientos, cuáles fueron las causas que dieron lugar a la interrupción en el servicio, y en todo caso si fueron causas que están asociadas a las disposiciones del propio banco.

“Las disposiciones señalan que, en caso de fallas, debe haber continuidad operativa de los sistemas de medios de pago para minimizar las afectaciones a los usuarios”, aseguró Díaz de León.

El 10 de agosto millones de usuarios no pudieron realizar transacciones con sus tarjetas por unas 7 horas, por fallas en la cámara de compensación de pagos de Prosa.

A PRUEBA	
3	30
CIUDADES	DE SEPTIEMBRE
Del país están en las pruebas piloto de la plataforma CoDi: Tulancingo, La Paz y Progreso.	Es la fecha en que CoDi deberá operar en todo el territorio nacional.



Fecha 20.08.2019	Sección Economía	Página PP-7
----------------------------	----------------------------	-----------------------



DÍAZ DE LEÓN.  promoverá oportunidades de desarrollo para la población.